



Zapatero regresó con la toalla empapada

Jueves 13 de octubre de 2011, 21:59h

José Luis Rodríguez Zapatero eligió, una vez más, la volcánica isla de Lanzarote para disfrutar de su último verano presidencial. Allí en la inolvidable playa de Papagayo, en el municipio de Haría, desplegó su toalla azul pálido y cerró los ojos. Enseguida, tras notar un cosquilleo en los pies, se apercebó de que el agua le había alcanzado. No tardó más de tres segundos en levantarse y arrastrar su toalla un metro más arriba. Levitó de nuevo con sus sueños pero despierto, mas otra vez se vio atrapado por un leve frescor podológico. Y ya como acto reflejo se aupó y renovó la operación anterior. Así hasta cinco veces repitiendo con monotonía de castellano viejo idéntico proceder. No cejó en su voluntad, decidido como estaba a disfrutar de la pacífica playa. Prisa, desde luego, no tenía.



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

Llegó prácticamente hasta los límites físicos de la playa, allí donde empiezan a expandirse las rocas. Estaba tranquilo pues pensó que era imposible que las aguas accedieran tan arriba y en pendiente. Pero éstas, tercas en la pleamar, en décimas de segundo y con mayor fuerza que en las ocasiones anteriores no solamente mojaron sus presidenciales pies sino también su presidencial cuerpo empapando la toalla no menos presidencial (y por supuesto la camiseta y las chancas que cuidadosamente había llevado consigo).

Retirado, tras un par de leves estornudos, de escalofríos atlánticos, a sus aposentos, nuestro personaje reflexionó sobre la escena recién vivida. Al principio la atribuyó a la imprevisible naturaleza, a un golpe de viento. Más tarde pensó que los de la oposición popular le habían preparado una encerrona para sacar partido en la próxima sesión de control parlamentario. Sus escoltas le garantizaron que en kilómetros a la redonda no se encontraba ningún paparazzi ni representante alguno de los sálvames de turno. Se relajó y decidió tomar una ducha reparadora. Otros pensamientos le vinieron mientras, escuchando música coral, saboreaba una copa de vino de uva mencía de sus tierras leonesas acompañada de cecina recién cortada (siempre fiel al terruño).

Ya en la cama se sobresaltó al poco, dominado por una ligera inquietud que le fue atenazando con inusitada rapidez su estómago, incombustible con cualquier antiácido al uso. Le alcanzó una idea que le fue deprimiendo. A él que se había sentido querido, amado por sus electores y adláteres. A él que se había entregado en alma y en cuerpo mortal a la salvación del país.

La idea era que la había pifiado, que había sido desbordado por las olas de los acontecimientos. Que su mundo idílico e ilusorio había sido cubierto por el agua, por una realidad que él frívola o descuidadamente había ignorado.

psoe zapatero crisis opinión enrique arnaldo 2% elecciones anticipadas

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

+ 0 comentarios

Prueba audible gratis
Miles de audiolibros y podcasts exclusivos
Después 9.99€/mes. Renovación automática. Sólo para nuevos suscriptores.

2ª CIUDAD DEL MUNDO MÁS SOSTENIBLE
USwitch The world's most sustainable cities 2021

JESÚS AMILIBIA
DEVASTADOR DIARIO DE LA PIEL AUSENTE
Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL

TODO ESTÁ EN MADRID
ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

ÚLTIMAS NOTICIAS

- El Mallorca empató dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, enrabietados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos

TODO ESTÁ EN MADRID
ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

VÍDEOS

- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad
- Yolanda Díaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos
- Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca

prime prueba primero, paga después
Listos para el invierno
Pruébalo primero, enamórate y paga después
DESCÚBRELO

TODO ESTÁ EN MADRID
ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

ENTRA Y DESCUBRE
TODO LO QUE TE OFRECE
TU CIUDAD

